

Berichte vom Juli

Hallo und die besten Wünsche für Ihre Gesundheit. Ich möchte Sie über unsere Aktivitäten im Monat Juli in Zusammenarbeit mit unseren Kollegen in fünf Provinzen Afghanistans informieren:

1. In der Provinz Khost laufen die Klassen normal ab, und etwa 15 Schüler erhalten aktiv Unterricht. Die Berichte aus dieser Provinz deuten auf die Zusammenarbeit und Zufriedenheit der örtlichen Gemeinschaft hin.



Figure 1 Students having their daily lessons in Khost Province!

2. In der Provinz Kabul konnten die Gruppen ihren Unterricht ohne Probleme fortsetzen, und glücklicherweise wurde sie von der örtlichen Gemeinschaft gut aufgenommen. Etwa 47 Schülerinnen nehmen aktiv am Unterricht teil. Die Fertigstellung eines Buches, das sich auf Lese- und Schreibfähigkeiten konzentriert, sowie der Englischkursbuch „Select Reading“ sind die Haupterfolge dieses Monats. Dieser Gruppen waren im Vergleich zu anderen Provinzen aktiver in Bildungsaktivitäten und Berichterstattung. Der Grund dafür liegt zum Teil darin, dass es im Kabul mehr möglich ist als sonst wo in dem Land.



Figure 2 Students during a class test in Kabul

3. Berichte aus der Provinz Helmand deuten auf einen Rückgang der Schülerzahl hin, der auf die Umsiedlung einer Familie mit fünf Töchtern zurückzuführen ist. Derzeit gibt es 11 Schülerinnen, die aktiv am Unterricht teilnehmen. Die Unterstützung der örtlichen Gemeinschaft für diese Einrichtung war hervorragend, und die Schüler haben ihren Wunsch geäußert, Englisch als Unterrichtsfach in ihren Lehrplan aufzunehmen.
4. In der Provinz Maidan Wardak haben die Gruppen ihre Arbeit regelmäßig fortgesetzt. Die Lehrer*innen haben von der Zusammenarbeit mit der örtlichen Gemeinschaft profitiert und zum Glück keine Sicherheitsprobleme in diesem Monat gehabt. Etwa 55 Schüler werden in zwei Gruppen von drei Lehrer*innen unterrichtet. Es ist wichtig anzumerken, dass aufgrund des Mangels an Internetzugang und trotz einiger unternommener Bemühungen die Koordinatoren keine Berichte von einer der Gruppen



Figure 2 Students during their class in Maidan Wardak

Berichte vom Juli

in dieser Provinz erhalten konnten. Es wurde jedoch sichergestellt, dass die Gruppe ihre Arbeit wie gewohnt fortgesetzt hat.

5. In der Provinz Badachschan nehmen regelmäßig 25 Schülerinnen am Unterricht teil. Gemäß den erhaltenen Berichten verlaufen die Klassen regelmäßig, und die örtliche Gemeinschaft unterstützt die Gruppe sehr und arbeitet kooperativ mit ihr zusammen.

Insgesamt haben unsere Gruppen im Juli keine Probleme gehabt, und wir waren erfreut darüber, dass die Unterstützung unserer Arbeit vor Ort zugenommen hat. Die Anzahl der Schülerinnen, die an den Sitzungen teilnehmen, schwankte aufgrund der Belastung durch Feldarbeit in der Sommersaison. Dieses Problem beschränkte sich jedoch auf ländliche Gebiete, nicht auf die Städte.

M.A. Amiri
Koordinator
Schulnetzwerk